

De l'insincérité des promesses...

De notre demande d'informations concernant la gratuité du prêt des livres à la bibliothèque, il en résulte que nous ne pouvons connaître son impact faute de données disponibles.

C'était une promesse de nous donner des résultats chiffrés !

Lors du débat sur les investissements au cours de ce même conseil municipal, nous apprenons que la pharmacie de la Rabaterie ne pouvant être déplacée le projet semble suspendu ! Cette rénovation était une promesse alimentée à coups de réunions publiques et d'échanges !! Pourquoi n'avoir rien dit ?

À notre vœu sur la mise en place de bacs pour un tri sélectif des déchets au sein du cimetière, après lecture dans la clarté d'un encart affirmant que cela était fait, point de bacs au cimetière. Encore un coup de communication !

Trois promesses non tenues identifiées ce jour mais combien d'autres allons-nous découvrir ?

Parce qu'il aime sa ville, notre groupe ne peut se résoudre à ce mode de fonctionnement et continuera à exiger de la transparence.

Avril 2023